



RETOUR EN RÉGIE DIRECT C'EST OUI

Le syndicat CGT de Brest métropole se félicite que la collectivité brestoise rallie sa position de voir revenir dans le giron public la cuisine centrale et son exploitation !

Le syndicat a toujours dit non à toute privatisation de tout service public, ici la fabrication et la livraison des repas.

Alors que la cuisine centrale est un outil collectif appartenant à la collectivité, financée aussi par le contribuable, elle est exploitée par ELIOR .

Cette Délégation de Service Public depuis 2022, bien sûr la CGT s'y était opposée !

Pour la CGT, Le service public est l'outil pour répondre aux besoins des populations, son unique but est bien de servir comme son nom l'indique. A l'opposé d'une société privée dont le but est de faire du profit, y compris et surtout sur les dos des salariés.

AVANT



APRES

